
LIGA VILLAMARIENSE DE FÚTBOL 

 

www.ligavmfutbol.com.ar / Email: info@ligavmfutbol.com.ar 
25 de Mayo 410 

Tel/Fax: 4524503 
Villa María- Córdoba- Argentina 

Página 1 

BOLETIN OFICIAL LIGA VILLAMARIENSE DE FUTBOL Nº 3890 - 540 

 

SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO 21/02/2022 

 

PRESIDENCIA A CARGO DEL SR DIEGO CONRERO 

 

SECRETARIA GENERAL A CARGO DEL SR EDUARDO MARTIN 

 

TESORERIA A CARGO DEL CONTADOR SR MATIAS CARRIZO 

 

SECRETARIO ADMINISTRATIVO  A CARGO DEL SR JUAN VILLAGRA 

 

CONSEJEROS PRESENTES Sr. Ariel Scharff (Club River Plate) – Sr. Silder Bosio (Club A. y B. 

Rivadavia) – Sr. Julio Elhall (Club Universitario) - Sr. Oscar Bruno  (Club Asociación Española de 

S. M.) – Sr. Daniel Bazán (Club Leandro Alem) – Sr. Marcelo Becchero (Club Atlético Ticino) – Sr. 

Flavio Morre (Club Hip. Yrigoyen) – Sr. Gustavo Guzmán (Club Unión Central) – Sr. Joaquín 

Rantica (Club Los Zorros) – Sr. Víctor Vázquez (Club Alumni) –Sr. José Zabala (Club Dep. 

Argentino) – Sr. Agustín Gigli (Club Unión Social) –– Sr. Mayco Becco (Club Ricardo Gutiérrez) - 

Sr. Lucas Aile (Club Colon) – Sra. Vicente Piva (Club Unión de Arroyo Algodón) – Sr. Aníbal 

Baldassa (Dep. Silvio Pellico) – Sr. Román Almirón (Club Dep. San Lorenzo (LP)) – Sr. Leonardo 

Mores (Club 9 de Julio) – Sr. Gabriel Arguello (Club Juventud River Plate) -Sr. Aureliano Sánchez 

(Club Playosa SC) y Sr. Alan López (Club San Lorenzo (VM)).- 

 

CLUBES AUSENTES Club Zoe AC.- 

 

AUTORIDADES DE CLUBES PRESENTES Sr. Daniel Bazán (Leandro N. Alem), Sr. Aureliano 

Sanchez (Playosa SC), Sr. Gabriel Arguello (Juventud River Plate) y Sr. Silder Bosio (Atl. 

Rivadavia).- 

 

IZAMIENTO DE LA BANDERA A cargo del Delegado del Club Atl. River Plate, Sr. Ariel 

Scharff.- 

 

PEDIDOS DE INFORMES ARBITRALES 

 

CORRESPONDENCIA 

 

RECIBIDO 

 

HONORABLE TRIBUNAL DE PENA.  El Sr. Presidente del Organismo de Penas presento nota, 

donde pidió informe sobre la situación del Club Zoe AC.- 

 

 

ENVIADOS 

 

 

 

 

 

TEMÁTICAS DESARROLLADAS EN PLENARIO 

 

PRESIDENCIA 

       

      * El Sr. Presidente de la Liga Villamariense de Futbol, Don Diego Conrero, informa al H.C.D 

establecer un nuevo campeonato teniendo en cuenta de la NO participación del ZOE AC.- 
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     * El Sr. Presidente de la Liga Villamariense de Futbol, Don Diego Conrero, propone llamar de 

manera inmediata al Intendente de alto Alegre, para que revea la situación que ha tomado con 

respecto a no prestarle la cancha al club Unión Social, de su Pueblo, para participar en el Torneo 

Apertura LVF.- 

 

    * El Sr. Presidente de la Liga Villamariense de Futbol, propone pasar a un “cuarto Intermedio” y 

que el H.C.D. se junte nuevamente el día Miércoles a las 21 ya teniendo todo definido la situación 

del ZOE AC y de Unión Social.- 

 

   * El Sr. Presidente de la Liga Villamariense de Futbol, comento que junto al tesorero de la LVF 

Ctador Matías Carrizo, estuvieron reunidos con el Intendente Dr. Martin Gill, donde volvieron a 

gestionar el subsidio de $450.000, para cubrir la cuota de los equipos de la ciudad, más otro 

subsidio de $600.000 para poder terminar de arreglar la segunda etapa de la Liga.- 

  

 

TESORERÍA 

 

 

 El Sr. Tesorero de la Liga Villamariense de Futbol  

 

 

 

PASES INTERCLUB 

JUGADOR CLUB CEDENTE CLUB CESIONARIO CONDICION RESOLUCION ART. 

            

            

            

      

PASES INTERLIGAS           

          ART. 

JUGADOR CLUB CEDENTE CLUB CESIONARIO CONDICION RESOLUCION   

Daghero, Rayhan Hip. Yrigoyen Instituto Atlético CC Definitivo Concedido    

Magnano, Francisco Talleres de Cordoba Dep. San Lorenzo (LP) Definitivo  Concedido   

Basualdo, Cesar Dep. San Lorenzo (VM)  River Plate de Bell Ville Definitivo  Concedido   

Moreno, Agustin Los Zorros SC Progreso de Noetinger Definitivo  Concedido   

Montes, Emanuel Asoc. Española Talleres de Ballesteros A Prueba  Concedido   

Delgado, Maximiliano C. A. General Lamadrid (Bs As) C. A. Alumni Definitivo  Tramite   

Mignola, Lucas Atl. Mitre (Sgo del Estero) Atl. Rivadavia Definitivo  Concedido   

Heredia, Guillermo Hip. Yrigoyen Luro y 30 de Junio (Cintra) Definitivo  Concedido   

Carniero, Gaston Dep. Silvio Pellico Luro y 30 de Junio (Cintra) A Prueba     Concedido   

            

            

            

            

            

 
 

TRATAMIENTO EN PLENARIO 

  

 El Dr. Franco Valzacchi (asesor letrado de la LVF), junto al Dr. Eduardo Rodríguez 

(Presidente del Honorable Tribunal de Penas), dieron las explicaciones sobre la situación del 

ZOE AC, explicando que dicho club no encuadra, según el Estatuto de la Liga, para 

desafiliarlo. Proponiendo una intimación de un breve plazo no más de 48 hs. para que el ZOE 

AC regularice su situación.- 

 El Dr. Eduardo Rodríguez, propone esperar el plazo de 48 hs. para tomar medidas en relación 

a la situación del ZOE AC.- 
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 El Sr. Presidente y delegado del Club Atl. Rivadavia, Silder Bosio, no está de acuerdo con 

esperar el plazo propuesto por el Asesor Letrado de la LVF y propone la desafiliación 

inmediata, para no postergar el inicio del Campeonato Apertura 2022.- 

 El Sr. Delegado del Club Unión Social, Agustín Gigli, manifiesta que la Municipalidad de 

Alto Alegre, no va a disponer de la cancha municipal durante todo el año, proponiéndoles 

jugar en la cancha auxiliar, la cual no cumple con todos los requisitos que pide la Comisión 

de Field. El mismo delegado dice que tiene todo para hacer futbol, pero que no participaran 

del Campeonato si el requisito es alquilar una cancha para jugar debido a que el año pasado 

lo hicimos todo el año, quedamos a la espera de nuevas resoluciones.- 

 El Sr. Delegado del Club Deportivo Universitario, Julio Elhall, dijo que desde la LVF se 

deben agotarse  todas las instancias para que el Club unión Social de Alto Alegre, pueda 

participar en el Campeonato Apertura 2022.- 

 El Honorable Consejo Directivo, acepto la propuesta del Presidente de pasar a un cuarto 

intermedio hasta el día miércoles, para resolver el inicio del campeonato.- 
 

 

 

PRÓXIMA SESIÓN ORDINARIA: miércoles 23 de febrero a las 21.00 en el sede de la Liga Villamariense de Futbol.- 

 

 

EL PRESENTE ES COMUNICADO OFICIAL DE LA LIGA VILLAMARIENSE DE FÚTBOL 

 
 

 

 


